

《单词百科:containment是什么意思?containment怎么发音?containment的解释和用法》

英语单词containment是什么意思?containment怎么读?containment怎么发音?简答网为您整理了containment的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



containment怎么读

containment的读音:[kən'teɪnmənt]

containment的意思

1、n.控制;(对他国力量的)遏制;

containment的相关词组

1、atomic reactor containment structure 原子反应堆建筑物;

- 2、containment vessel （反应堆）安全壳;
- 3、containment shell 屏蔽, 包壳, （反应堆装置的）防事故外壳;
- 4、physical containment [医]物理学屏障, 物理防范;
- 5、pressure containment 压力安全壳;
- 6、containment facility [医]遏制用设备;
- 7、natural containment 天然保护层, 天然防护层;
- 8、reactor containment 反应堆安全壳, 安全壳;
- 9、double containment 双层安全壳;
- 10、containment envelope 反应堆防护壳;
- 11、primary containment 内层安全壳;
- 12、cost containment [医]成本抑制;

containment的双语例句

- 1、the containment of the epidemic

对流行病的控制

- 2、Fire crews are hoping they can achieve full containment of the fire before the winds pick up.

消防队员希望趁着风还没有起来将火势完全控制住。

- 3、Such laboratories are designed and equipped for physical containment and are posted with biohazard warning symbols.

这样的实验室是为了物理防护措施而设计与装备的,而且贴出生物危险警告标志.

- 4、Prime segments will be bridge decks, containment structures, industrial floors, marine structures and concrete repair.

主要由于桥梁面板, 围阻体结构, 工业地面, 海工结构和混凝土修补.

5、Real estate tax: containment or containment speculative investment?

房地产税: 遏制投资还是遏制投机?

6、We're still very much in the containment phase of this infection.

我们仍然在控制猪流感的阶段.

7、Planners throughout the 20 th century have advocated containment of urban sprawl through a variety of means.

整个20世纪,城市规划者都在致力于通过各种手段来遏制城市空间向四周的蔓延.

8、Officials say the fire is about 40 percent containment.

官员表示大概控制了大火的40%.

9、The reactor containment is a double containment.

反应堆安全壳为双层壳.

10、Data Control is the containment of activity. It is what mitigates risk.

数据控制就是限制攻击者活动的机制, 它可以降低安全风险.

11、Particularly, the need of containment to Soviets integrated the foreign aid policy and containment strategy closely.

尤其是战后美国遏制苏联的需要,使对外援助与遏制战略紧密地联系在一起.

12、In FMT system spectrum of each subchannel has a level of spectral containment.

该技术的主要特点是各子载波具有很高的频谱约束性,对系统频率偏差不敏感.

13、Your list might include such things as cost containment, quality, or customer satisfaction.

你的清单上应列有诸如成本控制、产品质量、客户满意程度等内容.

14、Containment of highly lethal Ebola virus a serious public health challenge.

对高致死埃博拉病毒的控制一直是公共健康关注的热点.

15、We'll fly outside it here, just to see this sort of containment.

我们飞离这里, 也只看到这个天穹.

16、NOTE: Containment via closed system is considered a separate facility.

备注: 经过密闭系统的污染被视为是单独的设施.

17、The edge in the JoinGuide tree means the two XPath expressions have containment relationship.

索引结点之间的边代表着路径表达式之间的包含关系.

18、The containment theory was reflected by containment policy carried out in American political practices.

“遏制”理论在美国政治实践中表现为对外大力推行“遏制”政策.

以上是简答网为您整理的containment怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于containment的用法、containment的释义、containment的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/containment>